
Пусть ярче разгорается
огонек соревнования!
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ИДЕТ ПЕРВЫЙ МЕСЯЦ треть-

его года пятилетки. На
предприятиях и в строитель-

ных организациях нашего го-

рода подводятся и анализиру-

ются итоги трудовой деятель-

ности за прошлый год, намеча-

ются еще более высокие рубе-
жи по увеличению выпуска

продукции и улучшению ее ка-

чества, дальнейшему росту

производительности труда.

Горняки шахт треста «Ле-
нинградсланец», химики ком-

бината «Сланцы», автомоби-
листы, строители, работники
торговли и бытового обслужи-
вания, горячо поддержав почин

москвичей и ленинградцев,

принимают повышенные обяза-
тельства, становятся на трудо-

вую вахту в честь 100-летия
со дня рождения В. И. Ленина.

В числе первых включилась

во всенародное социалистиче-

ское соревнование бригада гор-

норабочих очистного забоя
шахты № 1 коммуниста Г. И.
Куликова.. Она решила выпол-

нить пятилетний план по до-

быче сланца к 15 октября
1970 года и достичь средней
выработки до 110 процентов

на каждого работающего.
Проходчики шахты № 3,

возглавляемые бригадиром
В. М. Кузнецовым, обязались
выполнить пятилетнее задание

по проходке горных выработок
к 7 ноября 1970 года и пере-

крыть его на 1.160 погонных

метров.

Десятки передовиков имеют-

ся на Сланцевской швейной
фабрике, которые, приняв на

себя повышенные обязатель-
ства, соревнуются за досроч-

ное выполнение пятилетки.

Список передовиков соревно-

вания ширится с каждым днем.

Ответственные и почетные

задачи поставлены перед ра-

ботниками промышленности и

строительства на третий год

пятилетки. Нынче многие

предприятия перейдут на рабо-
ту по новой системе планиро-

вания и материального сти-

мулирования. Руководителям,
партийным и профсоюзным ор-

ганизациям предстоит много

поработать над улучшением

планирования, организации

труда, чтобы достичь более вы-

сокой эффективности производ-

ства и дальнейшего роста про-

изводительности труда.

Самым испытанным средст-

вом в борьбе за успешное вы-

полнение принятых обяза-
тельств является действенное
социалистическое соревнова-

ние. Профсоюзным комитетам

необходимо уделить первосте-

пенное внимание гласности со-

ревнования. Надо добиться то-

го, чтобы каждый рабочий хо-

рошо знал результаты своего

труда и о том, как поработал
его сосед. Но почему-то этот

основной принцип соблюдается
далеко не везде и не всегда.

Взять, например, участок

СМУ-124. Здесь трудится более
150 человек, но пока они еще

не имеют даже бригадных обя-
зательств на третий год пяти-

летки, не говоря уже об инди-

видуальных.

На ряде строительных уча-

стков шестого и седьмого стро-

ительных управлений висят на

видных местах прошлогодние

обязательства, а лозунги и

плакаты все еще призывают

развернуть соревнование в

честь 50-летия Октября.
На всех предприятиях и

стройках необходимо регуляр-

но заполнять доски показате-

лей, чтобы трудящиеся знали,

кто идет впереди и кто отстает

с выполнением плановых зада-

ний.
Большое место в освещении

хода соревнования принадле-

жит стенным газетам. Редкол-
легиям нужно больше публи-
ковать материалов о передови-

ках соревнования, сообщать об
отстающих коллективах.

Трудящиеся нашего города

и района обязались досрочно,

к 7 ноября 1970 года, завер-

шить пятилетний план. Долг
чести каждого труженика —

сдержать свое слово, внести

свой посильный вклад в обще-
народное дело по досрочному

выполнению пятилетки.

ПЛЕНУМ ПРОФСОЮЗА ГОРНЯКОВ

ПРОЛЕТАРИИ

В Доме культуры горняков

многолюдно. Сюда на пленум

Сланцевского городского комитета

профсоюза рабочих угольной про-

мышленности собрались горняки,

чтобы обсудить вопрос «О со-

стоянии и мерах улучшения тру-

ой и производственной дисцип-

ганы на предприятиях треста

«Ленинградсланец».

С докладом выступил испол-

няющий обязанности управляюще-

го трестом А. В. Осипков.

После доклада развернулись

оживленные прения. В них вы-

ступили     десятник    сортировки

тшв

шахты имени С. М. Кирова А. Р.

Сарамуд, горный мастер пятого

участка первой шахты В. 3. Бур-
лаков, начальник третьей шахты

К. И. Ширенко, председатель

Сланцевского городского комитета

профсоюза рабочих угольной про-

мышленности А. И. Петров и дру-

гие.

В работе пленума принял уча-

стие первый секретарь горкома

ЕПСС А. Н. Петров.

Пленум принял постановление,

направленное на улучшение со-

стояния трудовой и производст-

венной дисциплины на предприя-

тиях  треста   «Ленинградсланец».

1^ К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЙ И ПРОПАГАНДИСТОВ

17 января в малом зале Дворца культуры комбината
«Сланцы» состонтся семинар пропагандистов.

Начало в  11   часов.

ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КОММУНИСТИЧЕСКОЙ  ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
______________  И ГОРОДСКОГО СОВЕТА  ДЕПУТАТОВ  ТРУДЯЩИХСЯ

№ 9 (4540) Суббота, 13 января 1968 года
Год издания 24-й

Цена 2 коп.

Телеграфному  Агентству
Советского   Союза

Центральный Комитет Коммунистической партии Советского
Союза и Совет Министров СССР сердечно поздравляют коллектив-

Телетрафного Агентства Советского Союза (ТАСС) в связи с пяти-

десятилетием создания центрального информационного органа Со-
ветского государства.

ТАСС является для советского народа и всей мировой общест-
венности источником правдивой информации о кипучей и многооб-
разной жизни Страны Советов, о важнейших событиях за рубежом.
Из сообщений. ТАСС мир узнавал ю замечательных трудовых побе-
дах героев первых пятилеток, борцов за социалистическое преоб-
разование деревни, о бессмертных подвигах защитников Родины,
отважных покорителях космоса и многих других исторических,

свершениях, которые навеки прославили творческий гений совет-

ского народа, далеко продвинули человечество по пути научного и

социального прогресса.

В современных условиях, когда партия и народ сосредоточи-

вают свои усилия на претворении в жизнь решений XXIII съезда.

КПСС, досрочном выполнении пягилетного плана, значение и роль-

информации все более возрастают. Работники Телеграфного Аген!*-
ства призваны, совершенствуя свое журналистское . мастерство,

оперативно, с глубоким знанием дела информировать об .экономи-

ческой, политической и духовной жизни многонационального со-

ветского общества, о повседневной деятельности партии до комму-
нистическому воспитанию трудящихся, освещать события и факты,
международной жизни.

Желаем работникам ТАСС дальнейших успехов в выполнении

' стоящих перед ними ответственных задач, в их творческом труде

на благо нашей Родины.

СОВЕТ МИНИСТРОВЦЕНТРАЛЬНЫЙ КОМИТЕТ
кпсс СССР

Торжественное    собрание

НА СНИМКЕ: вид цеха изве-

стняковой муки на Сланцев-
ском цементном заводе.

Фото Ю. Власова.

. 10 января в Концертном зале

имени Чайковского состоялось

торжественное собрание работни-
ков ТАСС, представителей совет-

ской печати и общественности Мо-
сквы, посвященное пятидесятиле-

тию Телеграфного агентства Со-
ветского Союза при Совете Мини-
стров СССР.

Под бурные аплодисменты при-
сутствующих кандидат в члены

Политбюро ЦК КПСС, секретарь

ЦК КПСС П. Н. Демичев огласил

приветственное письмо Централь-
ного Комитета КПСС и Совета
Министров СССР Телеграфному
агентству Советского Союза.

С докладом выступил генераль-

СЛОВО     СИБИРЯКОВ
Нефтяники Тюмени горячо

одобряют призыв своих татарских
коллег. Они вступают в соревно-
вание за быстрейшую добычу 300-
миллионной тонны нефти.

Наши месторождения еще толь-

ко осваиваются и начинают да-

вать промышленную нефть. Но
уже с первых дней сибирские неф-
тяники взяли хорошие темпы. В
прошлом году, например, мы дол-
жны были дать по плану 5 мил-

лионов 160 тысяч тонн нефти. Фак-
тически же добыли 5 миллионов

800 тысяч тонн.
Вступая в социалистическое со-

ревнование за досрочное выполне-

ние пятилетнего плана, промысло-
вики предприятий «Главтюмень-
нефтегаза» решили довести добы-
чу нефти к концу пятилетки до 25
миллионов тонн в год. Они обяза-
лись пятилетнее задание по добы-
че нефти выполнить досрочно, к
1 декабря 1970 года, и дать сверх
плана 2 миллиона 300 тысяч тонн

нефти.
Коллективы предприятий управ-

ления «Юганскнефть» обязались
завершить свою пятилетку к 5 де-
кабря 1970 года и дать сверх пла-
на 1 миллион тонн сибирской неф-
ти. Для успешного решения этой
задачи предусматривается претво-

ный директор ТАСС С. Г. Лашга.
Участники торжественного за-

седания единодушно приняли при-

ветственное письмо в адрес Цен-
трального Комитета КПСС и Сове-
та Министров СССР.

В торжественном собрании при-

няли участие прибывшие в Моск-
ву руководители телеграфных
агентств социалистических стран:

товарищи Лозан Стрелков (Болга-
рия), Шандор Барч (Венгрия), Де-
ба Виланд (ГДР), Сампилын Жа-'
лан-Аажав (МНР), Михал Гофман
(Польша), Андрей Вела (Румы-
ния), Мирослав Сулек (Чехослова-
кия), Перо Ивачич (Югославия) и

другие.

рить в жизнь ряд мер. Например,
на 200 скважинах освоить обору-
дование по совместно-раздельной
эксплуатации нескольких нефтя-
ных пластов. В 1968—1970 годах
автоматизировать насосные стан-

ции по поддержанию пластового
давления. Это позволит значитель-

но перевыполнить план добычи
нефти, получить за пятилетку . 19
миллионов рублей сверхплановой
прибыли.

Труженики    нефтяной     целины
Сибири   обязались также снизить
капитальные    затраты    на    ввод
мощностей   по  добыче   нефти   за

■ пятилетие на 60 миллионов рублей.
С. МЕЛЕНТЬЕВ.

г. Тюмень.



ШШ^ РОСТУ РЯДОВ ПАРТИИ -ПОСТОЯННОЕ ВНИМАНИЕ
За последние два года Слан-

цевская городская партийная
организация возросла за счет

рабочих промышленных пред-

приятий и совхозов на 290 че-

ловек, в том числе в 1967 го-

ду только за счет комсомола —

на 50 человек.

О чем это говорит. О том,

что первичные партийные ор-

ганизации вопросу о росте ря-

дов партии стали больше уде-

лять внимания.

Постоянно, кропотливо за-

нимаются ростом рядов КПСС
партийные организации комби-
ната «Сланцы», тр-ста «Ле-
нинградсланец», швейной фаб-
рики, регенератного завода и

ряда других предприятий. Сре-
ди принятых кандидатами в

члены КПСС в 1967 году —

Е. В. Гаврил ова ~ обмотчица
электроцеха  (комбинат «Слан-

цы»), Л. Г. Рудиюк — швея-

мотористка (швейная фабри-
ка), Г. Т. Чертков — горнора-

бочий очистного забоя (шахта
№ 1), Г. И. Быков — маши-

нист сырьевых м-льниц (це-
ментный завод), Б. И. Коври-
гин — горнорабочий очистного

забоя (шахта № 3) и многие

другие. Все они — пример-

ные производственники и ак-

тивные общественники.

Вместе с тем, в некоторых

партийных организациях росту

рядов партии не уделяется

нужного внимания. Так обстоит
дело, напримгр, в первичных

партийных организациях об-
щестроительного тргста № 31
(секретарь парткома т. Мазу-
ров В. М.), шахты имзни С. М.
Кирова (секретарь партбюоо
т. Ревенко В, А.), 123-го АТХ
(секретарь партбюро т. Бонда-

рев П. Е.), совхоза «Старо-
польский» (секретарь партбю-
ро т. Смирнов Д. А.).

Некоторые партийные орга-

низации, заботясь о количест-

ве, недооценивают значения

личных деловых и политиче-

ских качеств вступающих в

партию.

Важной мерой, обеспечиваю-
щей пополнение рядов партии

хорошо проверенными людьми,

является кандидатский стаж.

В. И. Ленин придавал большое
значение прохождению канди-

датского стажа. Он требовал
строго применять правила, ко-

торые бы действительно дела-

ли кандидатский стаж серьез-

ным испытанием, а не пустой
формальностью. Правильно по-

ступают партийные организа-

ции треста «Ленинградсланец»
и комбината «Сланцы», где по-

стоянно собираются кандида-

ты партии и молодые коммуни-

сты на семинары, им помогают

изучать Устав и Программу
партии, каждый имеет поруче-

ние.

Разумеется, прежде всего

сам кандидат должен исполь-

зовать предоставленную ему

возможность, чтобы за год под-

готовиться к вступлению в

члены КПСС, активно проявить

себя в труде и общественной
работе.

Немало в воспитании канди-

датов могут сделать цеховые

пгрторганизации и партийные
группы. Именно они больше
видят и знают, как ведет себя,
в какой помощи нуждается мо-

лодой  коммунист.

На цементном заводе вопрос

о приеме в партию сначала ре-

шается в цеховых организаци-

ях, а затем на общем собрании
коммунистов завода. Причем
на общем собрании секретарь

партбюро В. А. Авдеев обычно
зачитывает полностью анкет-

ные данные вступающтго и ре-

комендации. В этом большой
смысл: каждый коммунист по-

лучает возможность составить

мнение о вступающем в пар-

тию, достоин ли он быть в ее

рядах.

Рост численности рядов

КПСС, улучшение ее качест-

венного состава должны спо-

собствовать лучили расстанов-

ке партийных сил, усилению

всей деятельности партийных
организаций, направленной на

успешное решение задач ком-

мунистического строительства.

Г. ФЕДОРОВ,
инструктор ГК КПСС.

^

Победа под Ленинградом
25 лет со дня прорЬша блокадЫ города Ленина

Четверть века исполняется с

тех тяжелых боев, которые нача-

лись 12 и завершились 18 янва-

ря 1943 года соединением войск
Ленинградского и Волховского
фронтов. Кольцо немецко-фашист-

ской блокады было прорвано.

Эту весть с восторгом восприняли

миллионы 'советских людей.
Смысл высокого подвига, со-

вершенного Красной Армией под

Ленинградом, состоял не только в

ток, что голодающий и ежедневно

обстреливаемый город вздохнул
более свободно, что он соединил-

ся с Родиной, с которой до этого

мог общаться лишь через Ладож-
ское озеро. Прорыв блокады дал

возможность усилить подвоз но-

вых пополнений войск, боезапасов
и техники, чтобы через год окон-

чательно разгромить врага на бе-
регах Невы.

Все дальше уходит от нас это

незабываемое время, все меньше

остается очевидцев и участников

боев за Ленинград. Но, посетив

Военно-исторический музей ар-

тиллерии, инженерных войск и

войск связи, мы увидим экспона-

ты, которые красноречиво напом-

нят нам о прорыве блокады.
...Под стеклом витрины —длин-

ная лента панорамы переднего

края обороны фашистов по лево-

му берегу Невы на участке от

Марьино до Беляево. На этой лен-

те нанесены все огневые точки

врага с пометкой «пулемет», «от-

дельное орудие», «батарея». Ря-
дом — рельефные изображения
бтого же берега. На нем воспро-

изведены траншеи, дзоты, прово-

лочные заграждения, небольшие
перелески, холмы — то есть все

то, что увидели перед собой ата-

кующие войска.
. •?*■ Современный бой не может

быть успешным без предваритель-

ной и точной разведки, — говорит

научный сотрудник музея подпол-

ковник в отставке М. Е. Сохац-
кий. В дни боев по прорыву бло-
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кады он был начальником развед-

ки артиллерии 67-й армии, кото-

рая осуществляла операции. —

На такую длинную ленту — па-

нораму мы засняли метр за мет-

ром всю полосу, весь передний
край вражеской обороиы. Потом
ленту разрезали и роздали йоман-

дирам рот — так, чтобы каждый
видел обстановку того участка,

где ему предстоит действовать.
Эта кропотливая работа блестяще
оправдала себя во время наступ-

ления.

— Вот посмотрите на эти фо-
тографий. Они изображают уче-

ния, которые проводились в вой-
сках до начала операции. Левый
берег Невы, занятый гитлеровца-

ми, достигал высоты 10 — 12 мет-

ров. Противник поливал крутые

склоны водой, чтобы образовать
ледяную стену. Точно такие же

позиции наши саперы построили

в тылу. На них войска отрабаты-
вали все фазы наступления. Ход
подготовки к операции беспрерыв- •

но проверялся командующим Ле-
нинградским фронтом генерал-

полковником Л. А. Говоровым, а

со стороны Волховского фронта —

его командующим генералом ар-

мии К. А. Мерецковым.

...В 9 часов 30 минут 12 янва-

ря 1943 года началась артилле-

рийская подготовка. Больше двух

часов почти две тысячи орудий
и минометов обрабатывали пе-

редний край обороны врага. По-
том огонь был перенесен в глубь
вражеских позиций.

Все участники прорыва блока-
ды единодушно свидетельствуют

об огромном воодушевлении, с ко-

торым войска ринулись в бой. В
этом огромная заслуга армейских
политработников. Воины мораль-

но были подготовлены к наступле-

нию. В экспозиции мы видим но-

вогоднюю листовку-поздравле-

гйе, распространявшуюся в вой-
сках накануне 1943 года. В ней
есть такие слова: «Ознаменуем
же новый год сокрушительным

ударом по врагу на Ленинград-
ском фронте. Ликвидируем враже-
ское кольцо вокруг города

Ленина».

Генерал-лейтенант   в отставке

М. П. Духанов — бывший коман-

дующий 67-й армией, рассказывая

Пишущему эти строки о прорыве

блокады, отметил, что тысячи вои-

нов подавали перед операцией за-

явления о приеме их в ряды пар-

тии, комсомола. Только в 136-й

Стрелковой дивизии Ленфронта

1 200 солдат и офицеров стали в

йти дни коммунистами.

...76-миллиметровая пушка

]№ 9196. На стволе, щите и ла-

фете орудия — вмятины, царапи-

ны. 25 лет назад на этот лафет
упал смертельно раненный молодой
капитан Н. И. Родионов, фотогра-

фия которого помещена рядом с

Орудием. Этот офицер — комму-

нист, командовавший противотан-

ковым дивизионом, успешно пре-

одолев со своими бойцами и ору-

диями замерзшею Неву, принял

бой с фашистскими танками. Мет-
кие выстрелы поражали враже-

ские машины. Но выбывали из

строя и наши орудия, погибали
люди. В критический момент боя
уже раненный Родионов заменил

Около пушки убитого наводчика.

Перед тем, как пасть смертью ге-

роя, он успел подбить еще два

танка.

4 ...Шесть дней шли упорные

бои. Добрая половина 18-й гитле-

ровской армии, насчитывавшей
до 25 дивизий, оказывала упор-

ное сопротивление советским

войскам. Шесть дней потребова-
лось для того, чтобы около полу-

дня 18 января наступавшие на-

встречу друг другу воины Ленин-
градского и Волховского фронтов
встретились на окраине разрушен-

ного рабочего поселка № 1. Сол-
даты И офицеры в закопченных

маскхалатах обнимались, целова-

ли друг друга. Фотообъектив запе-

чатлел стихийный митинг, воз-

никший на месте встречи.

Прорыв блокады был началом

конца гитлеровцев, окруживших

Ленинград. . Ровно через год фа-

шисты были здесь окончательно

разгромлены- и покатились на за-

пад.

В. ПАЛЛОН,
корр. ЛенТАСС.

Завод «Теплоконтроль» — пе-

редовое   предприятие     Татарии?
Ему присуждено памятное знамя ,

ПК КПСС, Президиума Верховного'^
Совета СССР,   Совета  Министров
СССР  и ВЦСПС.  «Пятилетку —

досрочно!».  Этот призыв передо-

вых предприятий Москвы и  Ле-
нинграда нашел горячую поддерж-

ку у приборостроителей  Казан^>
Они решили досрочно выполнида'
задание юбилейного года и дать

сверхплановой продукции на сот- ^.

ни тысяч рублей.                           ^щ-
По-ударному трудятся регули-

ровщики точных механизмов Ни-
колай Павлов (слева) и Ильгиз
Галиуллин. Они выпускают при-

боры, отвечающие уровню луч-

ших мировых стандартов.    .
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ЗАВОЕВАЛИ ПЕРВЕНСТВО *у

Рабочие Сланцевского ле-

сопункта, встав на ленинскую

трудовую вахту, добиваются
новых успехов. В соревнова-

нии среди добытчиков «зеле-

ного золота» первенствует

малокомплексная         бригада

Ивана Игнатьевича - Токар-
ского. Здесь настоящими ма-

стерами своего дела зареко-

мендовали себя тракторист

Сергей Сергеевич Маслобо-
ев, лесоруб Александр Ива-
нович Глинкии и другие. В
декабре И, Токарский и его

товарищи при задании 658
кубометров ■ заготовили 848
кубометров   древесины.

Среди    водителей    лесово

зов   первенство    держит Во:
рис Федорович Андреев,
лесосек на нижний склад ле^

сопункта   в   прошлом   месяце

он доставил 400 кубометров
древесины. Это на   164 кубо

метра   больше,    чем    преду,

смотрено  декабрьским   зада-

нием.

Темп, взятый в юбилей-
ном году, не ослабевает и

сейчас. Продуманно органи-

зуя труд в бригадах, лесору-

бы уплотняют свой рабочий
день, стараются заготовить

древесины больше, чем пре-

дусмотрено заданием.

БЕРУТ НОВЫЕ РУБЕЖИ
Хороший темп с первых

дней 1968 года взял коллек-

тив Сланцевского кирпично-

го завода. Задание девяти

рабочих дней цехом по выра-

ботке кирпича перевыполне-

но. На стройки-отправлено
более 15 тысяч штук кирпи-

ча, изготовленного сверх пла

на.

Впереди соревнующихс

идет смена мастера А. Смир
новой, выполняющая зада

ние на   124 процента.

А. ФИГУРИН,
рабкор.

С маркой „Джура Джаковин''
- Крупное машиностроительное

предприятие «Джуро Джакович»
в городе Славонски-Брод в Юго-
славии называют «Завод, строя-

щий заводы». Трудно найти в

стране промышленное предприя-

тие, на котором не было бы ма-

шин, агрегатов, оборудования, по-

ставленных этим гигантом юго-

славского машиностроения. С по-

мощью   завода    «Джуро Джако 1

вич» сооружались, реконструиро-

вались заводы и фабрики в Зени-
це, Сисаке, Илияше, Есенице,
Скопле, многих других югослав-

ских промышленных центрах. На
различных гидро- и теплоэлектро;^\
станциях установлены энергетиче- '"**
скйе агрегаты, созданные коллек-

тивом этого завода, в том числе

мощные паровые котлы большой
производительности.



СТИХИ   О   ЗИМЕ  И   О  ПРОЧЕМ
-Красива нынче зима! И редак-

ционная почта приносит много сти-

хов, авторы которых — дети и

взрослце — восхищаются красо-

тами чародейки-зимы, воспетой
Пушкиным и Есениным, Тютче-
вым и Щипачевым.

Много поэтов хороших и раз-

ных писали и пишут о зиме. По у

каждого из них свое восприятие,

своя оценка увиденного, своя па-

литра красок. В их стихах всегда

есть приметы места, приметы вре-

мени.

Чита,я стихи, присланные в на-

шу газету, обращаешь внимание

на отвлеченность написанного, по-,

хожесть описания.

«Падает, кружится беленький
снежок» у Е. Виноградовой.
«'...Кружит и поле чистом» снег у

В. Щйпуновой. «Плавно кружат-

ся, порхают» снежинки у Е." Мат-
росовОй, «Плавно падает с кустов»

снег у Л. Пчельниковой.

И хотя одни :из названных ав-

твров впервые берутся за перо

стихотворца, а другие имеют в

этом определенный опыт, всем им

хочется подсказать одно: пишу-

щий стихи тогда лишь становится

поэтом, когда он, увидев то, чего

не видят (скажем, в природе) дру-

гие, напишет об этом так, как ни-

кто до перо не писал. Новизна,
свежесть' мыслей и неповторимая

образность отмечают истинную

поэзию.

' Заголовок стихотворения В. Щй-
пуновой «Метелица» сразу приво-

дит на память известную всем

русскую песню. В той песне

«Вдоль по улице метелица метет».

У В. Щйпуновой
«На улице метелица

То кружится, то стелется».

Хочется напомнить пишущим

стихи и тем, кто только еще бе-
рется зк это очень трудное дело:

«Поэзия мыслит образами». Ста-
ло быть, садясь писать стихотвор-

ные. строчки, скажем, о зиме, надо

иметь свои мысли о ней. Причем
мысли, отлитые в образы, тоже

свои, новые, созвучные нашей
эпохе. Эти мысли и образы долж-

ны быть близки, дороги читателю.

К>соЖалению, в' стихах уже наз-

ванных авторов эти непременные

требования к поэзии не соблюде-
ны.

Нельзя, например, считать

удачными описания ветра, кото-

рый то мчится «всех хватая на

пути»', то

«Обнимая снег пушистый,

Будто даму на балу...
кружится в вальсе    («Снежный
карнавал» В. Щйпуновой).

Оправдана попытка Л. Пчель-
никовой описать зиму в нашем

городе. Ее первый поэтический
опыт, однако, не удался. В сти-

хотворении нет зримых деталей

города (терриконы, река, непов-

торимо близкое соседство строе-

ний сельского и городского типа

с лесными массивами и т. п.). Не-
поэтично описание природы:

Зачарованные' клены.

Липы, тополя, кусты

Наверняка рады приходу

Снежной матушки-зимы.

Это не стихи, а проза: строки

без рифм и ритма. А ведь форма

стихов важна не менее, чем их со-

держание.

В редакцию . присылают стихи

нечтолько о зиме. Но им тоже при-

сущи недостатки, аналогичные

уже отмеченным в этом обзоре.
Рабочий Н. Петров 12 декабря

прошлого года прислал стихотво-

рение, посвященное пятидесяти-

летию Октября. В нем есть четве-

ростишия, которые могли бы уви-

деть с^ет. Но ведь «Дорога ложка

к обеду». Да и в целом стихотво-

рение слабое. Судите сами: кому

не известно, что

Прежде чем начать трудиться.

Мы по правилу (?!) родиться

Обязательно должны.

Не получилось у этого автора

и стихотворение «Твои черты»,

которое начинается строками:

Умывайся почаще, милая;

Без подкраски ведь ты

красивая.

Видимо, автор хотел посовето-

вать любимой перестать пользо-

ваться губной помадой. Мысль
верная, хотя опять-таки не новая.

Но надо ее верно выразить.

Великий Маяковский сравнивал

труд поэта с добычей радия: «Из-
роешь единого слова ради тысячи

тонн словесной руды».

Кстати, можно посоветовать

начинающим авторам ознакомить-

ся со статьей В. Маяковского
«Как делать стихи». Есть и много

других книжных пособий. Их мож-

но получить в любой бибйиотейе.
Очень хочется посоветовать ав-

торам стихов: не всегда посылай-
те Их почтой. Заходите в нашу

редакцию. В обзоре или письме

не скажешь столько, сколько

можно было бы сказать в личной
беседе.

И. СТЕПАНОВ.

Научная библиотека имени

П. И, Лобачевского при Казан-
ском университете — одна из

крупнейших в стране. В ней че-

тыре миллиона книг и журналов,

богатое собрание рукописей.

НА СНИМКЕ: заведующий от-

делом "рукописей и редких книг

В. В, Аристов и старший библио-
граф Н, В, Ермолаева.

Фото Б, Мясникова,
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ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА НАРУШЕНИЕ
ОБЩЕСТВЕННОГО   ПОРЯДКА   В   ГОРОДАХ

И РАЙОНАХ ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
Решение Ленинградского областного Совета депутатов трудящихся

{четвертая  сессия  одиннадцатого  созыва)   23  ноября   1967   года

В целях дальнейшего укрепле-

ния общественного порядка в го-

родах и районах ; Ленинградской
области Ленинградский областной
Совет депутатов трудящихся ре-

шает:

1.   Во всех общественных ме-

стах:— на улицаж, бульварах, ста-

дионах, в садах и парках, скве-

рах-, культурно-просветительных

учреждениях, предприятиях тор-1

говли и общественного питания

коммунально-бытовых предприя-

тиях, на вокзалах, транспорте, в

общежитиях, во дворах, в подъез-

дах домов и других общественных
местах — граждане обязаны соб-
людать общественный порядок.

Запрещается:
распитие винно-водочных изде-

лий в предприятиях торговли и

общественного питания, где тор-

говля ими в разлив не произво-

дится, а также в других общест-
венных местах;

-курение в общественных ме-

стах, где оно запрещено;

игра в азартные игры на день-

ги .в общественных местах;

громкое пение, танцы, игра на

музыкальных инструментах, про-

игрывание пластинок и, шум на

улицах, во дворах с 23 до 7 часов

утра, если это нарушает покой
граждан,

2.  Граждане, виновные в нару-

шениях общественного . порядка,

перечисленных в пункте 1 на-

стоящего решения, если их дейст-
вия не являются уголовно-нака-

зуемыми и не влекут ответствен-

ности, предусмотренной Указом
Президиума Верховного Совета
СССР от 26 июля 1966 года «Об
усилении ответственности за ху-

лиганство», подвергаются работ-
никами милиции штрафу на месте

в размере до 1 рубля, или адми-

нистративными комиссиями при

исполкомах городских и районных

Советов депутатов трудящихся—

предупреждению или штрафу до

Ю'рублей.
Административным комиссиям,

работникам милиций, доброволь-
ным цародным дружинам следует

сообщить о нарушениях общест-
венного порядка по месту работы
или учебы нарушителя, а в отно-

шении неработающих — в домо-

вый комитет или товарищеский
суд по месту их жительства,

3.  Администрация клубов. До-
мов и Дворцов культуры, театров,

кинотеатров, стадионов, парков,

магазинов, столовых, ресторанов,

работники общежитий, жилищно-

эксплуатационных контор, комен-

данты и управляющие домами

должны принимать меры к преду-

преждению и пресечению нару-

шений общественного порядка.

4,   Обязать исполнительные ко-

митеты городских, районных Со-
ветов депутатов трудящихся и ор-

ганы милиции усилить борьбу с

нарушениями общественного по-

рядка, шире привлекать к своей

работе общественные организа-

ции, товарищеские суды, добро-
вольные народные дружины с тем,

чтобы • создать, вокруг нарушите-

лей айнгсферу осуждения и не-

терпимости,

5,   Обязать исполкомы город-

ских и районных Советов депута-

тов трудящихся довести настоя-

щее решение до всеобщего сведе-

ния путем опубликования в мест-

ной печати, вывешивания на видг

ных местах отдельными листовка-

ми, объявления по радио,

6,  Настоящее решение вступает

в силу через 15 дней после его

опубликования и действует на

территории Ленинградской обла-
сти в течение двух лет.

7,  Решение Ленинградского об-
ластного Совета депутатов тру-

дящихся от 28 сентября 1966 го-

да «Об ответственности за нару-

шение общественного- порядка в

городах и районах Ленинградской
области» считать утратившим си-

лу.

Заместитель председателя исполкома

Ленинградского областного Совета депутатов трудящихся
Н. ФИЛИМОНОВ.

Секретарь исполкома

Ленинградского областного Совета депутатов трудящихся

Т. ЛЮТОВА,

НОВЫЕ     КНИГИ
Лее Овалов. «ПОМНИ ОБО МНЕ». Документальная повесть.

Случилось необычное. Московская школьница оказалась в

религиозной секте истинно-православных христиан странству-

ющих и отправилась в далекое «странство», увлеченная людь-
ми, для которых весь мир заключен в слепой, фанатичной,
безотчетной вере   в   бога...

Этот случай послужил основой для тювести писателя Льва

Овалова, который рассказал о той борьбе, которую повели за

Таню Сухареву, за ее место в,жизни ее добрые друзья, люди с

горячими сердцами, для которых нет чужого дела; чужой бе-
ды. Повесть написана на документальном материале, ее герои

живут, учатся и работают рядом с Нами. Именно в этом ее

глубокая   правдивость.

ПОМЕЩЕНИЕ -ВОТ ЧТО

НУЖНО УЧЕБНОМУ ПУНКТУ
В тресте «Ленинградсланец» в

апреле 1967 года был создан

опорный учебный пункт, В нем

проходят предварительное обуче-
ние по технике безопасности ра-

бочие, поступающие на шахты,

повышают квалификацию и при-

обретают профессии кадровые

шахтеры.

За 8 месяцев предварительное

обучение по технике безопасности
прошли 319 человек. В связи с

переходом с огневого на электри-
ческий способ взрывания на пунк-

те было организовано обучение
мастеров-взрывников, 151 мастер-

взрывник повысил свою квали-

фикацию. Сдали экзамены по

электрическому взрыванию 65
раздатчиков и лаборантов-омми-
стов. Повысил квалификацию

41 газосварщик. Они научились

хазовой резке и сварке с исполь-

зованием в качестве горючего га-

за  пропан-бутановую смесь.

За истекший год учебным пунк-

том приобретена красивая совре-

менная учебная мебель: 100 сто-

лов и 200 стульев. Получено
оборудование кабинета основ ме-
ханизации и автоматизации про-

изводства, включающее 22 дей-
ствующие модели. Приобретена
действующая модель скребкового
конвейера СП-63,

Для работающих курсов вруб-
машинистов в учебный пункт до-

ставлена врубовая машина самой
последней марки — «Урал-33».
Около 30 шахтеров изучают слож-

ную профессию машиниста, овла-

девают приемами безопасной ра-

боты под руководством опытного

преподавателя горного инженера

П. И. Анисимова,

В январе учебный пункт полу-

чит 6 лабораторных стендов са-

мой последней конструкции, пред-

назначенных для выполнения

практических лабораторных работ
по электротехнике, В лаборато-
рии, оборудованной этими стенда-

ми, можно поставить любые рабо-

ты по электротехнике, так как

стенды оснащены универсальны-

ми источниками питания постоян-

ного и переменного тока и изме-

рительными приборами с очень

широкими пределами измеряемых

величин,

В лаборатории электротехники

учебного пункта могут проводить

практические работы по электро-

технике' и студенты-заочники

учебно-консуЛьтационного пунк-

та горного института, ранее вы-

езжавшие для этого в Ленинград.

Е- сожалению, работа учебного
пункта проходит в очень тяжелых

условиях. Плохо то, что у пункта

нет собственного помещения. В
настоящее время пункт занимает

4 комнаты, принадлежащие гор-

ному институту и вечернему ин-

дустриальному техникуму, пред-

назначенные для их лабораторий
и крайне им необходимые.

Отсутствие помещения не дает

возможности создать кабинеты и

лаборатории, и имеющееся ценное

оборудование находится в нерас-

печатанных ящиках. Такое поло-

жение, резко снижает качество

обучения. Кроме того, учебный
пункт располагает более 8.000
томами книг, которые из-за от-

сутствия помещения хранятся в

технической библиотеке комбина-
та «Сланцы»,

При наличии помещения учеб-
ный пункт мог бы стай, центром

производственно - технической
пропаганды треста «Ленинград'
сланец»,

Л. ЗАГЕР,
начальник  опорного  учебного

пункта.
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БУДЕТ ЛИ ЖИТЬ ЧЕЛОВЕК
С ЧУЖИМ СЕРДЦЕМ? Мнение

советских     ученЫх

2 января Кристиан Бернард, кейптаунский хирург, осмелив-

шийся заменить больное сердце человека здоровым, осуществил

вторую операцию. Ни гибель предыдущего пациента, ни крушение

надежд на счастливый исход — ничто не сдержало его рэшимости.

Далекая кейптаунская клиника вновь в центре внимания не

только ученых и врачей, но и миллионов читателей газет, радио-

слушателей, телезрителей, следящих за судьбой Филипа Блайберга.
Ч т о его ждет? Благополучный исход или участь Луиса Вашкан-

ского? До сих пор нет единого мнения о причинах гибели первого

пациента. Случайность это, неудача операции, влияние фатального

воспаления легких, как утверждали сначала врачи госпиталя Хроте
Схюр, или жестокая закономерность, о которой знали, которую пред-

видели?
Корреспондент Агентства печати Новости Элеонора Горбунова

обратилась к советским ученым, изучающим различные проблемы
трансплантационной хирургии, иммунологии, с просьбой прокоммен-

тировать эти события.

Иосиф ЧЕРТКОВ, доктор меди-

цинских наук, заведующий радио-

биологической лаборатории Ин-

ститута гонатологии и перелива-

ния крови.

— Мне трудно что-либо сказать

о последней операции, так как,

кроме коротких информации, о

ней нет пока никаких сведений.
Но первая трансплантация серд-

ца человеку, осуществленная ме-

сяц назад, — огромный успех.

Нормальная работа пересаженного

сердца в течение восемнадцати

дней — бесспорно, серьезное до-

стижение. Я не располагаю до-

ступными научными публикация-
ми и мне трудно судить о причи-

не гибели больного. По-видимому,
она связана с чрезмерной терапи-

ей, угнетающей иммунитет.

Большинство специалистов уве-

рено, что современная наука мо-

жет решить проблему пересадки

органов. Это кардинально изменит

пути борьбы со многими тяжелы-

ми заболеваниями жизненно важ-

ных органов: сердца, легких, по-

чек, печени, эндокринных желез,

сейчас приводящими к неизбеж-
ной гибели больного.

Осуществленная технически без-
упречно, первая операция Кри-
стиана Бернарда доказала, чтолу-

жое сердце можно заставить рабо-
тать так же четко, как свое соб-
ственное.

Рэм ПЕТРОВ, профессор, заве-

дующий лабораторией иммуноло-

гии Института биофизики Дкаде-

мии наук СССР.

— Мне кажется, это не нужда-

лось в доказательстве, В лабора-
ториях мира, в том числе и совет-

ских, не раз животным пересажи-

вали сердца их собратьев. Живот-
ные жили. Иногда несколько ме-

сяцев,

«Пересадки от одного животно-

го другому невозможны!» — с го-

речью признал в начале века ве-

личайший хирург столетия Алек-
сис Коррель,

Признал после сотен экспери-

ментов, переступив через инер-

цию мышления, взлелеянную, ве-

рой в хирургию. Причина «невоз-

можности» — за пределами хи-

рургического мастерства. Где? —

в законах иммунитета, в способ-
ности всего живого защищать се-

бя от чужеродных белковых ве-

ществ — будь то микроб или пе-

ресаженный орган.

Хирурги достигли многого, зна-

чительно перегнав ученых, прони-

кающих в тайны иммунитет. Они
способны пересадить любой орган

так, чтобы он полностью сохра-

нил свою функцию. Но на очень

короткое время — пока против

него не восстанут защитные силы

организма.

Сравните: кожа, пересаженная

с одного места на другое, ска-

жем, при пластических операциях,

прекрасно приживается. Бывало,
хирурги возвращали на место по-

страдавшую во время катастрофы

руку, И она работала так же, как

до травмы.

НА   МЕЖДУНАРОДНЫЕ

ТЕМЫ

С 1961 по 1965 год страны

Латинской Америки потеряли за

счет своей внешней торговли 10
миллиардов долларов. Эта басно-
словно высокая сумма утекла в

сейфы империалистических дер-

жав, главным образом США, явля-

ющихся основным партнером во

внешнеторговых операциях лати-

ноамериканских стран.

Американские монополии уже

давно заняли прочные позиции в

экономике стран Латинской Аме-
рики. Под контролем американцев

находится и львиная доля, внеш-

ней торговли Южной и Централь-
вой Америки. Именно во внешней
торговле наиболее ярко отражает-

ся грабительская сущность поли-

тики американского империализ-

ма в этой части зейного шара,

попрание им^суверенных прав на-

родов, пренебрежение националь-

ными интересами других стран.

США опутали страны континен-

та многочисленными неравноправ-

ными внешнеторговыми договора-

ми, соглашениями, контрактами.

Наглядным примером мог бы слу-

жить торговый договор с Венесуэ-

Не торговля, а грабеж

Надежде Владимировне
ХОРОБРЫХ

Поздравляем Вас с днем рож-
дения, желаем доброго здоровья,
успехов в труде, счастья в лич-

ной жизни:

Бывшие ученики   первого вы-

пуска   10-го   класса   средней
школы № 3.

лой. По сути дела, он ставит стра-

ну в кабальную зависимость от

США, лишает ее возможности сво-

бодно торговать с другими страна-

ми, наносит ей непоправимый
ущерб. Этот договор, отмечал ве-

несуэльский сенатор Артуро Ус-
лар Пьетри, представляет собой
«смирительную рубашку, которая

мешает стране двигаться».

Страны континента несут ог-

ромные убытки от неэквивалент-

ного торгового обмена с империа-

листическими державами. Послед-
ние постоянно взвинчивают цены

па свои промышленные товары и

постоянно снижают цены на то-

вары традиционного латиноамери-

канского экспорта, прежде всего

сырье и минералы. На только что

закончившейся в столице Эквадо-
ра городе Кито сессии так назы-

ваемого «Латиноамериканского
парламента», представляющего

собой объединение членов парла-

ментов стран Латинской Америки,
отмечалось, что в результате не-

эквивалентного обмена за период

с 1950 по 1961 год Латинская
Америка потеряла около 10 мил-

лиардов долларов.

США намереваются поставить

торговлю латиноамериканских

стран в еще более тяжелое поло-

жение. По предложению лидера

республиканского меньшинства в

американском сенате Дирксена в

конгрессе США рассматривается

вопрос о введении ограничений на

импорт латиноамериканских това-

ров и новых таможенных барье-
рах. Если такое решение будет
принято, оно приведет к резкому

сокращению вывоза из Латинской
Америки нефти и цинка, кофе,

шерсти и ряда других традицион-

ных экспортных товаров.

Вот почему деловые и полити-

ческие круги, представители ши-

роких кругов общественности Ла-
тинской Америки   бьют тревогу.

Представители различных кру-

гов латиноамериканских стран ви-

дят выход из создавшегося тя-

желого положения в расширении

рынков сбыта, в развитии эконо-

мических и торговых связей с Со-
ветским Союзом и другими социа-

листическими странами. С Совет-
ским Союзом уже давно успешно

торгуют Аргентина и Уругвай,
Бразилия и Чили, а также неко-

торые другие страны.

Торговые отношения с социа-

листическим лагерем могли бы об-
легчить тяжелое экономическое и

финансовое положение стран Ла-
тинской Америки, способствовать
развитию их промышленности,

сельского хозяйства. С другой
стороны, они привели бы к упро-

чению национальной независимо-

сти и освобождению от тяжких

пут, которыми их связали импе-

риалистические державы, прежде

всего США.
М. АРТЮШЕНКОВ.

(ТАСС)

Здесь иммунитет мол-

чит — пересаживается

свое. По даже малень-

кий кусочек чужой кожи

— отторгается.

Почему же есть при-

меры многолетней жиз-

ни людей, например,

с пересаженными почка-

ми?
Чаще всего речь идет об одно-

яйцовых близнецах, имеющих аб-
солютное сходство во всем, в том

числе и общность иммунологиче-

скую, В других случаях врачи ис-

кусственно подавляют иммунитет,

и без применения специальных

препаратов — цитостатиков ни

один больной не прожил бы и не-

скольких недель. По здесь, к со-

жалению, наши возможности пока

малы. Потому так часто хирургов

поджидает неудача.

Операции пересадки почек име-

ют шансы на успех. Во всяком

случае их больше, чем при транс-

плантации сердца. Почему?
Принципиально, с иммунологи-

ческой точки зрения, между серд-

цем и почками нет болыпрй раз-

ницы. Более того, сердце менее

уязвимо для защитных с'Ьл орга-

низма.

Но есть одна особенность. Реак-
ции отторжения пересаженного

органа сопутствует проникнове-

ние в чужеродную ткань лейко-
цитов, нарушение кровообращения
в мелких сосудах, возникновение

очагов некрозов. Почки годами

могут мириться с подобной неиз-

бежностью. Для сердца некрозы—

смерть.

Что могут дать операции Бер-
нарда? Доказать возможность пе-

ресадок сердца у человека? Это
много лет не вызывает сомнений.
Подтвердить, что уровень хирур-

гии достаточен для самых слож-

ных операций? И это не предмет

удивлений. Убедить, что иммун)-

логический барьер не столь не-

приступен? Но есть опыт тысяч

неудачных операций на ярвот-

ных,

Кристиан Бернард шел на риск.

Мне могут возразить: история ме-

дицины знает немало случаев спо-

движничества ученых, решимость

которых штурмовала барьер Неиз-

вестности, И успех был не всег-

да, более того, иногда эксперимент

приносил ученому смерть. Но это

была расплата за познание исти-

ны, закономерностей, которые по-

рой невозможно понять без само-

отверженности, без отречения «от

себя».
Риск Кристиана Бернарда мне

кажется неоправданным.'Ведь есть

животные— модели, вполне доста-

точные для изучения возможно-

стей пересадки органов. На них

можно проверить и самые неверо-

ятные идеи, и конкретные сред- ■

ства «борьбы» е. иммунитетом.

Мне кажется, не решив проблему
в эксперименте, не позволитель-

но переносить ее в клинику.

Я не хочу выступать в роли

скептика, восстающего против

восторженности общественного
мнения. Проблема трансплантации

органов, несомненно, будет реше-

на! Но для пересадок сердца вре-

мя, по-видимому, не пришло.

Евгении ЗОТИНОВ, доктор ме-

ди"инсних наук, заведующий ла-

бораторией иммуногематологии

Института гематологии и перели-

вания крови.

Смелость профессора Бернарда
и его коллег, решимость, вера в

свои силы — вызывает восхище-

ние. По мне кажется, значение,

этих операций не только в т*м,

что они первые. Вспомните 1953
год. Французские ученые впервые

в мире пересадили костный мозг

смер'тельно облученным югослав-

ским физикам. Многие не могли

тогда предвидеть, что это явится

началом интенсивного изучения

возможностей трансплантации ко-

стного мозга.

Кристиан Бернард привлек вни-

мание мировой общественности и,

мне кажется, подтолкнул иссле-

дования проблемы пересадки ор-

ганов.

Кроме того, на события в кейп-
таунской клинике можно взгля-

нуть и глазами обыкновенного жи-

теля планеты, преисполненного ве-

ры в победу медицины над пер-

вой бедой века — сердечно-сосу-

дистыми заболеваниями.

Редактор И. Ф. КУЗНЕЦОВ

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 13 янва-

ря — широкоэкранный художест-

венный кинофильм «Фантомас».
Начало в 17, 19, 21 час. Молодеж-
ный бал. Начало в 20 часов. 14 ян-

варя — широкоэкранный цветной
художественный кинофильм «Фан-
томас разбушевался». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей художест-

венный кинофильм «Король Дроз-
добород». Начало в 1 1 часов. Мо-
лодежный бал. Начало в 20 час.

Первое занятие клуба «Молодых
шахматистов». Начало в 17 часов.

Первое занятие кукольного теат-

ра. Начало в 12- часов.

у КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 янва-

ря — новый художественный ки-

нофильм «Чудо в Ломбаше», На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. 14 января — новый художе-

ственный кинофильм «Черная пан-

тера». Начало в 14, 16, 18, 20,
22 часа. Для детей цветная кино-

комедия «Кавказская пленница»..

Начало в 10, 12 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 14 января—

детский кинотеатр «Дружба». Ки-
нофильм «Человек-амфибия». На-
чало в 11 часов. Художественный
кинофильм «В резерве у смерти».

Начало в 17, 19, 21 час. Танце-
вальный вечер. Начало в 21 ч-ас.

15 января — новый художествен-

ный кинофильм «Дорога горящего

фургона». Начало в 17, 19, 21 ччс.

КЛУБ СТРОИТЕЛЕЙ. 13 янва-

ря — новый художественный ки-

нофильм    «Романс для   корнета»^

Начало в 18, 20 часов. 14 января

'— художественный кинофильм
«Цыган» (по заявкам зрителей).
Начало в 18, 20 часов. Для детей
цветная кинокомедия «Кавказ-
ская пленница». Начало в 16 ча-

сов.              '

Ремонтно-строительному участку треста «Ленинградсланец»
требуются на постоянную работу

аменщики, подсобные рабочие производственной бригады в лесоцех.

Оплата труда сдельная.

Обращаться по адресу:    г. Сланцы, ул. Заводская, ремонтно-

строительный участок треста «Ленинградсланец»   (бывший  ДОК).
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